

hofmeister



15 000 Euro als Dankeschön

Sindelfingen: Das Möbelhaus Hofmeister unterstützt die Bürgerstiftung mit Spendenscheck

Im März hat das Einrichtungshaus Hofmeister seine Tore an der Eschenbrunnlestraße in Sindelfingen geöffnet. Neben Bietigheim und Leonberg ist dies nun der dritte Standort. „Wir sind dankbar dafür, dass wir so erfolgreich in Sindelfingen gestartet sind. Unsere Erwartungen wurden

sogar übertroffen. Deshalb möchten wir nun etwas 'zurückgeben'. Wir haben uns für die Bürgerstiftung Sindelfingen entschieden, da sie ein fester Bestandteil von Sindelfingen ist. Mit unserer Zustimmung in Höhe von 15 000 Euro helfen wir langfristig das Grundkapital zu erhöhen“,

sagt Geschäftsführer Frank Hofmeister. Außerdem auf dem Bild zu sehen (von links): die Vorstände der Sindelfinger Bürgerstiftung Professor Jürgen Hubbert, Ingrid Bitter und Thomas Michael Wagner sowie Anke Hofmeister.

– z – / Bild: Stampe